



CONTENIDOS



**MENSAJE DEL
ALGUACIL**



CONFERENCIA WLLC



**FERIA DE DIVERSIÓN
FAMILIAR DE OTOÑO**



GRADUADOS DE LA ACADEMIA



SEGURIDAD EN HALLOWEEN



PROGRAMA RISE ABOVE



PRÓXIMOS EVENTOS

MENSAJE DEL ALGUACIL

Hola a todos y bienvenidos a otra edición del Boletín del Alguacil. El final del verano puede traer la amenaza de incendios forestales y este año también nos preocupa la posible tensión relacionada con las elecciones nacionales.

La Oficina del Alguacil desempeña un papel fundamental en la planificación y preparación para emergencias en la región de San Diego. Como coordinadores de ayuda mutua del condado, proporcionamos recursos adicionales y respondemos a emergencias como desastres naturales, amenazas a la seguridad pública y otros incidentes críticos en toda la región. La Oficina del Alguacil cuenta con un equipo dedicado de oficiales especializados en preparación y respuesta ante emergencias.

Durante los últimos meses, hemos estado llevando a cabo entrenamientos a gran escala de respuesta ante emergencias junto con nuestros socios regionales de respuesta. Este entrenamiento especializado enseña a todos a responder con rapidez y eficacia a incidentes de seguridad pública de gran magnitud que requieren una coordinación rápida y una respuesta unificada. El entrenamiento contra incendios forestales se enfoca en las notificaciones, evacuaciones seguras y refugio. En respuesta a manifestaciones protegidas constitucionalmente y a eventos masivos que podrían convertirse ilegales, nuestro entrenamiento enfatiza la seguridad, la pacificación y la protección de los derechos de la Primera Enmienda.

Estoy orgullosa del arduo trabajo y la dedicación de nuestro equipo. Por favor, comuníquese con su estación o subestación del Alguacil local para comprender mejor las rutas de evacuación y la respuesta en caso de que ocurra un incendio forestal u otro incidente crítico en su área.

Esto es solo un resumen de lo que estamos haciendo para asegurarnos de que estemos preparados. Hasta la próxima, manténganse seguros.

¿Qué rutas de evacuación?
¿Cuándo es el próximo simulacro?

**Alguacil Kelly Martinez
Condado de San Diego**



SDALGUACIL.GOV



Escanea el código QR para obtener más información sobre nuestros helicópteros contra incendios.

CONFERENCIA DE MUJERES LÍDERES EN LA APLICACIÓN DE LA LEY

Nos enorgullece anunciar que miembros de la Oficina del Alguacil del Condado de San Diego asistieron recientemente a la Conferencia de Mujeres Líderes en la Aplicación de la Ley (WLLE, por sus siglas en inglés). Este evento anual reúne a profesionales de la aplicación de la ley de todo el país para empoderar, inspirar y desarrollar habilidades de liderazgo entre las mujeres en este campo. Nuestra participación subraya el compromiso continuo de la Oficina del Alguacil con la diversidad, la equidad y el fomento de un liderazgo sólido dentro de nuestra profesión.

Las oficiales tuvieron la oportunidad de participar en valiosas sesiones de capacitación, estrategias de liderazgo y establecieron conexiones con colegas de diversas agencias. Esta conferencia no solo fortalece su capacidad de liderazgo, sino que también destaca la importancia de apoyar a las mujeres en la aplicación de la ley.

Estamos orgullosos de la participación de nuestro equipo y esperamos aplicar los conocimientos adquiridos de esta experiencia para seguir construyendo una oficina más fuerte e inclusiva.



PROTEGE TU IDENTIDAD Y EVITA EL FRAUDE

La Oficina del Alguacil del Condado de San Diego está comprometida en ayudar a los residentes a protegerse contra el fraude y el robo de identidad. Los estafadores a menudo obtienen información personal de fuentes en línea, por lo que es crucial saber qué información sobre ti está disponible públicamente. Comienza buscando tu nombre en línea y solicita la eliminación de información personal de los sitios web. Configura tus cuentas de redes sociales con los ajustes de privacidad más altos para limitar la exposición.

Revisar tu crédito regularmente es otra forma efectiva de monitorear posibles fraudes. Puedes obtener un informe de crédito gratuito de cada una de las agencias TransUnion, Equifax y Experian una vez al año. Considera pedir estas revisiones a lo largo del año para un monitoreo continuo. Si has sido víctima de robo de identidad, un congelamiento de crédito es una herramienta útil para evitar que se abran nuevas cuentas de crédito a tu nombre. Comunícate con cada agencia de crédito para configurar un congelamiento.

Para más recursos, visita la Comisión Federal de Comercio en www.ftc.gov o el Centro de Recursos de Robo de Identidad en www.idtheftcenter.org. Si necesitas más información, contacta a tu Especialista en Prevención del Crimen local o a la Unidad de Fraude y Robo de Identidad del Alguacil al (858) 565-5200.

Mantente alerta y siempre cuestiona actividades sospechosas.



PROGRAMA "RISE ABOVE": EMPODERANDO A LOS JÓVENES PARA UN FUTURO BRILLANTE

La Oficina del Alguacil del Condado de San Diego se enorgullece de continuar con su compromiso de acercamiento a la juventud a través del programa "Rise Above." Diseñado para inspirar y guiar a los jóvenes, esta iniciativa proporciona a la juventud local las herramientas, la mentoría y los recursos que necesitan para tomar decisiones de vida positivas y evitar caer en malos pasos.

El programa "Rise Above" ofrece una variedad de actividades, incluyendo seminarios sobre liderazgo, resolución de conflictos y desarrollo profesional, además de oportunidades para conectarse con profesionales de las fuerzas del orden que actúan como mentores. A través de estas interacciones, los participantes adquieren valioso conocimiento sobre cómo construir un futuro basado en el respeto, la responsabilidad y la resiliencia.

Al fomentar relaciones sólidas con la comunidad, el programa "Rise Above" ayuda a brindar unión entre las fuerzas del orden y los jóvenes, empoderándolos para superar los desafíos y construir futuros más brillantes. Estamos orgullosos del impacto que esta iniciativa está logrando y esperamos continuar trabajando con jóvenes de todo el Condado de San Diego.



**ESCANEA EL
CÓDIGO QR PARA
OBTENER MÁS
INFORMACIÓN.**

CONSEJOS DE SEGURIDAD PARA HALLOWEEN

Halloween es una época divertida para disfraces, dulces y aventuras espeluznantes. Sin embargo, la seguridad siempre debe ser la prioridad. Aquí hay algunos consejos esenciales de la Oficina del Alguacil para ayudarte a ti y a tu familia a mantenerse seguros este Halloween:

- 1. Seguridad al pedir dulces: Siempre pide dulces con un adulto de confianza o en grupo, nunca solo. Planea una ruta en un vecindario familiar con calles bien iluminadas. Asegúrate de que los niños lleven linternas o palitos luminosos para ser visibles para los conductores.**
- 2. Seguridad de disfraces: Elige disfraces brillantes y reflectantes que se ajusten adecuadamente para evitar tropezones y caídas.**
- 3. Seguridad al caminar: Camina en la banqueta siempre que sea posible; si no hay, camina por el borde de la carretera, de frente al tráfico. Ten cuidado con los autos que giran o retroceden y evita cruzar corriendo la calle.**
- 4. Seguridad con los dulces: Solo come dulces envueltos en fábricas. Evita los dulces caseros de extraños. Siguiendo estos consejos, puedes garantizar un Halloween divertido y seguro para todos.**



¡Mantente seguro y ten un Halloween espeluznante y feliz!

GRADUADOS DE LA 138ª ACADEMIA DE APLICACIÓN DE LA LEY

El 28 de Agosto, la Alguacil Kelly Martinez dio la bienvenida a 18 oficiales nuevos a la Oficina del Alguacil del Condado de San Diego, juramentándolos después de que se graduaran de la 138ª Academia Regional de Aplicación de la Ley de San Diego.

Estos oficiales completaron un riguroso programa de entrenamiento de seis meses, que abarcó cerca de 1,000 horas de entrenamiento intensivo en varias disciplinas de justicia penal, incluyendo investigación de la escena del crimen, procedimientos de derecho penal, testimonio en el tribunal, aplicación de normas de tráfico, conducción de emergencia y policía comunitaria. Ahora están preparados para comenzar sus carreras en la aplicación de la ley, iniciando con un entrenamiento de campo de 4 a 6 meses bajo la guía de oficiales experimentados para perfeccionar aún más sus habilidades. Felicidades a los graduados de la 138ª Academia mientras inician su camino para servir y proteger a sus comunidades.



EVENTO STEM JUVENIL DEL LABORATORIO CRIMINALÍSTICO DEL SDSO



Pizza con los Alguaciles - San Marcos

Jueves, 3 de octubre
6:00 p.m. a 7:00 p.m.
Autumn Terrace Apartments
251 Autumn Drive STE 101, San Marcos



Feria de Diversión Familiar de Otoño

Sábado, 19 de octubre
5:00 p.m. a 8:30 p.m.
Parque Marna O'Brien
20505 Palomar Street, Wilomar



Caminata Walk Like MADD

Sábado, 26 de octubre
7:00 a.m. a 11:59 a.m.
Lake Murray Recreation Area
5650 Kiowa Drive, La Mesa

¡Nos gustaría escuchar de usted!
¡Cuéntenos qué quiere ver en
nuestro boletín, responda y
comparta sus ideas!



Regístrese para
recibir correos
electrónicos de
boletines digitales

CAREER PATH APP



Descarge
la App
hoy
mismo



SÍGUENOS:

@SDSHERIFF



WWW.SDSHERIFF.GOV